

# Échecs : un seul joueur contre tous

A LA UNE / GUJAN-MESTRAS / Publié le 29/11/2017 à 3h43. Mis à jour à 8h29 par **Jacky Donzeaud**.



▲ Timothé Razafindratsima, 11 ans, a affronté 20 joueurs du club d'échecs gujanais au cours d'une simultanée. ©PHOTO GM ÉCHECS

## PREMIUM

**L**e centre Saint-Exupéry a accueilli une partie simultanée entre Timothé Razafindratsima, 11 ans, et 20 joueurs du club d'échecs gujanais (quatre adultes et 16 jeunes de 7 à 15 ans) à la mi-novembre. Une première pour le jeune joueur.

« Timothé est un prodige et au palmarès impressionnant. Il est classé 2 050 en parties rapides, champion d'Aquitaine des moins de 8 ans en 2013-2014, vice-champion de l'Union européenne des moins de 8 ans 2013-2014, vice-champion de France des moins de 10 ans 2015-2016 et 8e au championnat d'Europe 2015-2016. Ce garçon, qui réside à Gradignan, s'entraîne avec Romuald de Labaca de Cannes échecs », explique Alain Aubonnet, président du club gujanais.

Durant près de deux heures, Timothé a évolué avec beaucoup de prestance devant ses 20 adversaires pour obtenir un résultat brillant de 19 victoires et une défaite administrée par Lisa Mounié, 12 ans.

Après le goûter, Timothé a accepté d'affronter en deux parties de 10 minutes le meilleur joueur du club, Didier Darcq, classé 1 990 en parties rapides. Ce duel s'est soldé par une partie nulle et une victoire de Timothé.